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(I lavori iniziano alle ore 9.36 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione n. 610 presentata dal Consigliere Marrone, inerente a "Parco Villa
Gabrieli a Ovada: un gioiello colpevolmente trascurato"

PRESIDENTE

Procediamo con l'esame dell'interrogazione n. 610.
La parola all'Assessore Parigi per la risposta.

PARIGI Antonella, Assessore alla cultura

Grazie, Presidente.
Per quanto di competenza dell'Assessorato alla cultura e turismo, in merito al Parco di

Villa Gabrieli a Ovada, si evidenzia che innanzitutto il bene in questione è di proprietà
privata, sul quale la Regione Piemonte non interviene. Inoltre, al momento non è certo che la
Sovrintendenza ai Beni Culturali ed Ambientali del Ministero dei Beni Culturali abbia posto il
vincolo.

L'intervento sollecitato non riguarda la Direzione Promozione della Cultura, del Turismo
e dello Sport, in quanto si richiede il ripristino ed interventi di manutenzione delle aree verdi.

Circa la tutela degli alberi monumentali, la Regione ha istituto la l.r. 50/1995 "Tutela e
valorizzazione degli alberi monumentali, di alto pregio naturalistico e storico del Piemonte"
(per maggiore riferimento, sul sito si deve accedere a: Regione Piemonte-foreste-censimento
degli alberi monumentali). Pertanto, quanto alla legge regionale 50/1995, da una prima
verifica con l'architetto Carlo Ferrero non risultano alberi inclusi nell'elenco e nei vincoli
previsti da quella normativa. Comunque la legge e la sua gestione fa capo al Settore Territorio
e Paesaggio. L'architetto Carlo Ferrero è il segretario della Commissione tecnica. Per
competenza, i dettagli possono essere richiesti direttamente al Settore. Analoga informazione
può essere richiesta a quel settore relativamente ad eventuali vincoli 1497, desumibili sulla
base degli elenchi inseriti nel Piano Paesaggistico Regionale.

Ad oggi, non risultano mai pervenute richieste ai sensi della legge regionale n. 58/79
"Promozione della tutela e dello sviluppo delle attività e dei beni culturali".

PRESIDENTE

La parola al Consigliere Marrone per la replica.

MARRONE Maurizio

Grazie, Presidente.
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Alla luce di questa risposta, chiedo che se ne occupi l'Ufficio di Presidenza, perché trovo
un po' particolare che un Consigliere ponga un quesito all'Assessore competente, non
direttamente a un Assessore, e si senta rispondere che, visto che Cultura e Turismo non è
l'Assessorato competente, allora non c'è la risposta, perché bisogna chiedere al Paesaggio.

Credo che allora, evidentemente, ci sia un problema di assegnazione dell'interrogazione,
perché - intendiamoci - noi stiamo parlando di un parco, di una villa storica nel centro di
Ovada che, come spazio verde, è sempre stata usufruita dalla cittadinanza e che fino a poco
tempo fa era sotto le cure di un'Associazione di volontari che si curava non solo del verde
pubblico, ma anche della fauna del laghetto.

Da quando si è sciolta questa associazione, semplicemente il parco è caduto nella più
totale incuria. Tra l'altro, vi è il paradosso del fatto che, mentre il parco è usufruito dal
pubblico, gli uffici della struttura della villa, in realtà, ospitano la Direzione sanitaria
dell'ASL, che sta continuando a usufruire del parco solo come parcheggio per le automobili e
nient'altro. Peraltro, chi dal territorio ci ha segnalato questa criticità, ci informa anche - l'ho
inserito nelle premesse dell'interrogazione - che questo parco è anche iscritto alla Sezione dei
Luoghi del Cuore ed è segnalato come eventuale candidato a ottenere, nei prossimi anni,
finanziamenti dalla campagna annuale del FAI, volta proprio a recuperare siti di particolare
interesse culturale e ambientale.

Quindi non credo che la Giunta regionale possa cavarsela semplicemente dicendo che è
di proprietà privata e quindi non ci interessa, perché il parco ha un evidente interesse e pregio
di utilizzo pubblico da parte della cittadinanza e soprattutto è collegato a un sito storico
centrale nella città di Ovada.

Di conseguenza, chiedo che l'Ufficio di Presidenza possa valutare di riassegnarlo
all'Assessorato competente per le tematiche paesaggistiche, altrimenti il messaggio di
disinteresse della Giunta regionale sarebbe piuttosto sgradevole per il territorio.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere.
Ne abbiamo tenuto conto e le faremo sapere.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.43 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.48)


